

Descartan que ambulante afecte al turismo

Bernardo Uribe

Cd. de México, México (18 diciembre 2024).- La Secretaría de Turismo de la Ciudad descartó que el **ambulante en el Centro Histórico** signifique un obstáculo para la llegada de visitantes nacionales e internacionales.

El domingo, REFORMA publicó que, de cara al periodo vacacional, puntos turísticos como Bellas Artes, la Alameda, el Barrio Chino y la Catedral, lucen desbordados por puestos informales.

Ayer, Alejandra Frausto, Secretaria de Turismo, señaló que el tema ha sido atendido constantemente por el Gobierno capitalino, a la par que se han implementado colaboraciones con las agencias de turismo nacionales y locales para generar **programas de difusión cultural**.

"El Centro Histórico es el corazón del País y está totalmente vivo y seguro, hay una oferta extraordinaria desde los museos, la cultura alimentaria o simplemente ver la arquitectura en las calles", afirmó Frausto.

Refirió que los temas de la **percepción de inseguridad y ambulante** en las calles del Centro no han representado un reto para la promoción, ya que se ha registrado un aumento en la afluencia de sitios turísticos y museos en la zona.

"Está habiendo mucha actividad, es una época donde la gente está buscando una opción, pero el ambulante lo está atendiendo de muy buena manera la Secretaría de Gobierno", aseguró.

"Aquí está llegando muchísimo turismo, y cada vez más está incrementando más, somos una de las ciudades más visitadas en el mundo; y todos los días nos estamos organizando con todas las áreas de Gobierno para fomentar el turismo".

El 18 octubre, la Jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, anunció que se establecería un plan de ordenamiento del comercio en vía pública, el cual se presentaría 15 días después. Sin embargo, esto no ocurrió.

La Mandataria afirmó posteriormente que se buscaba alcanzar consensos con los distintos grupos que **conviven en el Centro**.

"¿Cómo quieren que recibamos a turistas si cada vez es más difícil llegar hasta esta parte del Centro? El turismo cultural ya no llega, porque es inseguro caminar por calles como Moneda y Correo Mayor, incluso las entradas a los museos se pierden entre tantos ambulantes", dijo ayer Marco Acevedo, locatario del Centro Histórico.

Ante el comienzo de la temporada vacacional, la Asociación Mexicana de Agencias de Viajes de la Ciudad de México también hizo un llamado a las autoridades locales para mejorar la seguridad e imagen del Centro Histórico.

[[i]Desbordan el Centro Puntos turísticos del Primer Cuadro lucen abarrotados por los puestos informales. En Bellas Artes y la Catedral los visitantes sortean los puestos.

Copyright © ½ Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/descartan-que-ambulante-afecte-al-turismo/ar2924943>

Fecha de publicación: 18 diciembre 2024